

Yemen. Ansarulá: “Todos los buques de guerra se verán obligados a abandonar el Mar Rojo”

Por: Resumen latinoamericano. 14/02/2024

Después de que una exitosa operación yemení obligara a un buque de guerra británico a salir del Mar Rojo, Mohammad Ali al-Huzí, miembro del Consejo Político Supremo de Yemen, reiteró el jueves que todos esos barcos extranjeros eventualmente serían expulsados de la región.

Un día antes, los medios británicos revelaron que la Royal Navy se había visto obligada a retirar un buque de guerra, llamado HMS Diamond, del Mar Rojo después de que fuera objeto de tres ataques con misiles balísticos disparados desde Yemen.

Los informes no especifican los motivos de la citación, sólo afirman que el HMS Richmond abandonó “temporalmente” el control en el Mar Rojo. Dijeron que el HMS Diamond sería rearmado antes de regresar a la acción en el Mar Rojo.

Pero las imágenes difundidas por los medios yemeníes mostraron un misil impactando contra el HMS Diamond en el Mar Rojo, sin especificar cuándo se produjo el ataque.

“Así como el buque de guerra británico abandonó la región para una revisión, los otros buques de guerra también se verán (obligados a) abandonar la región”, advirtió Al-Huzí.

“Todos los buques de guerra (extranjeros) deben abandonar el Mar Rojo, detener sus ataques contra Yemen y se debe poner fin al bloqueo de Gaza”, insistió.

Yemen está llevando a cabo operaciones con misiles y drones contra barcos israelíes y aquellos que se dirigen a puertos en los territorios palestinos ocupados, así como contra buques de guerra británicos y estadounidenses enviados al Mar Rojo para hacer frente a los ataques yemeníes.

Los ataques tenían como objetivo presionar al régimen israelí para que pusiera fin a su guerra apoyada por Washington y Londres contra Gaza desde el 7 de octubre de

2023.

Hasta ahora, más de 27.840 palestinos, en su mayoría mujeres, niños y adolescentes, han muerto en la guerra genocida de “Israel” contra Gaza.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Resumen latinoamericano

Fecha de creación

2024/02/14